

日本食フェアで日本各地の魅力・文化を発信 in ブルネイ

シンガポール事務所

2024年8月24日（土）から25日（日）にかけて、ブルネイのワンシティショッピングセンターにて、在ブルネイ日本国大使館主催のイベント「ジャパニーズフードフェア2024」が開催されました。クレアシンガポール事務所はブースを出展し、自治体の観光パンフレットや折り紙などを配布しました。

ブルネイでの日本食フェアは今回が初開催で、会場は多くの来場者でにぎわいました。クレアシンガポール事務所のブースには、日本各地の観光情報を求める来場者が多く訪れ、ブースを訪れた来場者からは「ものづくりが盛んな地域を教えてください」「日本国内でクルーズ船が通るエリアを教えてください」といった声が寄せられました。時には日本語で話しかけられることもあり、現地の方々の日本への関心の高さがうかがえたところです。

会場にはイベント用のブースも設けられ、マグロの解体ショーやうどんの麺づくり体験などが行われました。シンガポール事務所はイベント用ブースで折り紙体験教室を実施し、日本文化を発信しました。折り紙体験教室には子ども連れを中心に多くの参加者が集まり、大きな盛り上がりを見せました。



(クレアブースの様子)



(折り紙体験教室の様子)



(会場全体の様子①)



(会場全体の様子②)

(名島所長補佐 鹿児島県いちき串木野市派遣)

(上田所長補佐 富山県魚津市派遣)

(福山所長補佐 鹿児島県派遣)